
「TWO-FRTY」誌について 

この「TWO-FRTY」誌は、１００局近くの方にお届けしているのですが（２００５年１２

月現在）、その中で良くオンエアーされている局の内どのくらいが、掲載の記事を良く

読んでいただいているのだろうかと、疑問を感じています。 

普段の QSO をタヌキワッチしている時に、何度か記事にした事を「全然知らなかっ

た・・・、初めて聞いた・・・」などというのを聞いて愕然とする事があります、むしろ、オン

エアーの機会の少ない局の方が読んで頂いているようで、時々は感想等を頂戴して

います、勿論良くオンエアーされている局の中にも、良く読んで頂いている局もいます

が、前述のような話を聞くと、余りにも無関心過ぎるのでは無いかと、怒りを通り越して

あきれています、ロールコールやホームページでニュース、インフォメーションを発信

する他、補助として当ミニコミ誌があるのですが、その全部に全く関心が無いとなると、

後はどうすれば良いのか？ 

ホームページの方も、既に掲載してある事も、あれを載せて下さいというような意見

を間々聞きますが、こちらは、もっと見やすくする必要があると反省です。 

寄稿者が限定され、そんなに読む気にならないということでしょうか？休刊・廃刊に

はしないで欲しいという要望が一部にある限り、発行を続けるべきだと思いますし、発

行するのならば、ある程度ページ数があった方が良いだろうと考え、拙文を一生懸命

書いて紙数を増やしているのですが、無駄なことなのかなと考え込む事があります。 

また、発行方法も見直す時期になってきたようです、例えば、Web で閲覧できるだ

けにする、勿論パスワードをかけて、一般には公開しない、そうすれば、印刷、製本の

手数がかからないし、用紙代、封筒代は勿論、費用の大部分を占める郵送料が必要

無くなるということで費用は殆ど無しとなるし、現在郵送料節約のため３月、７月、１２月

発行と、若干変則になっているが、もっと定期の発行（年４回位の発行）に変えれば、

ページ数も考えなくても良くなるはずですし、ニュースも早くなる。 

当面、インターネット環境が無い一部の人だけ、印刷、製本、郵送料等の実費をも

らう事にし、これも将来的には廃止する、今年は、後 2 回は現状維持で、来年度には

実施したいと思いますが、皆さんの忌憚の無い意見を募ります。 

現在、無線には関係無い記事でも大いに歓迎ということで原稿募集をしていますが、

寄稿者が少ないのが頭痛の種、当グループには、技術のあるOMさんが多いので、も

っと技術関係の話があると良いと思っています、技術系の記事を切に望みます。 

掲載された、記事の内容についても、普段のQSOで話題にしてもらいたいと思って

います、それが次号へ反映され、より良い改善につながると思います。 

ただし、個々の記事内容についての、クレームについては、直接私のところへ寄せ

てください。 
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